
市ヶ谷駅前の再開発は、以前から話題になっていましたが、その全貌は
見えませんでした。
昨年開催された「日本テレビ通り沿道まちつくり協議会」の資料には、   
市ヶ谷駅前の位置付けを「高度な都市機能の集積とみどり豊かで多様な
生活を支える賑わい拠点」としており、傍聴者にも駅前再開発を行う範囲
が明記された資料が配付されました（会終了後に回収、非公開）。            
また、今年3月に改定された東京都の「新しい都市づくりのための都市開発
諸制度活用方針」でも、市ヶ谷駅から靖國神社までの一帯が「活力とにぎ
わいの拠点地区」となり、制度上、超高層ビルの建設が可能となりました。
これまでの勉強会では二番町・四番町の日本テレビ本社跡地とその周辺
敷地について､議論してきましたが、番町のまちづくりは一番町から       
六番町までのオール番町で考えていかなくてはなりません。五番町で    
これから何が起ころうとしているのか？五番町関係者から直接お話しを
伺い、みなさんで考えていきたいと思います。
私たちのまち、番町のまちの将来を共に考えましょう。
多くの参加をお待ちしています。

グロービス経営大学院１階ホール  (千代田区二番町5-1)
6月12日 水 19:00-21:00 (受付:18:45～)

番町の町並みを守る会

第10回勉強会

参加無料
定員100名

ファミマ

至市ヶ谷駅

第一部　五番町関係者からの報告

第二部　
質疑応答・意見交換
番町のまちづくりを考えよう

▶お申込み　

番町の町並みを守る会の
ホームページからお問い合わせ、または
下URL/ 右上QRからお申込みください。
https://kokucheese.com/event/index/566523/

市ヶ谷駅前・五番町でも超高層開発計画？
～番町の町並みを守り、後世に引き継ぐために必要なこと～

鍵は「住民の意思！」

市ヶ谷駅前・五番町再開発で考えられることと「協議会 (※)」の経緯  - 当会事務局

日時：　

場所：　

(※)日本テレビ通り沿道まちづくり協議会の略

「番町憲章」を創り、番町の町並みを後世に遺すプロジェクト　
クラウドファンディング実施中（６.14まで ) -148 名より258万円ご寄付頂いております (5.15 現在 )-　

番町憲章 クラウド

勉強会後、交流会を行います。
詳細は当日受付にて。


